



# 週報

©いしいでい



■事務局/〒706-0011 玉野市宇野1-11-1  
TEL. 0863-33-2228 FAX. 0863-33-2225  
ホームページ <http://www.tamano.or.jp/rotary>  
E-mail [tamanorc@tamano.or.jp](mailto:tamanorc@tamano.or.jp)

■例会場/瀬戸大橋カントリークラブ  
〒706-0153 玉野市滝1640-1  
TEL. 0863-71-4510 FAX. 0863-71-4510

■例会日/毎週金曜日(12:30~13:30)

■2011~2012年度 役員■

会 長 島田 静寛  
会長エレクト 渡邊 正俊  
幹 事 富永 護  
副幹事 上原 健嗣  
S A A 大西 正高  
副S A A 槌田 正則

玉野市  
ふるさとたまの!ののちゃんの街

No.2137	
1月6日例会 プログラム	「新年挨拶・年男の抱負」 島田会長 富永幹事 山田 孝彦君
1月13日例会 プログラム	「ロータリー理解推進月間に因んで」 岸本ロータリー情報委員長
1月6日のメニュー	・祝膳(四種盛)・鯛塩焼き・シウマイ(蟹、イカ、白玉餃子)・揚げだし豆腐・お吸い物・穴子ちらし寿司・コーヒー

前回(12月16日)例会記録										
出席報告	会員総数	32名	出席者数	26名	欠席者数	6名	出席率	81.25%	前回補正率	87.50%
	前回補正者	近藤君								
	欠席者	白石君 井上君 東川君 三宅(孝)君 三宅(三)君 富永君								

## 会長報告

- ・ 会員増強委員長 東川さんの代理で申し上げます。(有)ニシウチ(衣料販売) 常務取締役 西内 清二氏 (S41年3月24日生) が理事・役員会で承認されました。推薦者は谷口会員、三宅(孝)会員です。異議のある方は書面にて申し出てください。
- ・ 12月の例会は本日をもって終わりです。来週23日は祝日のため休会、30日はクラブ定款第6条第1節により取り止めとします。
- ・ 次回は1月6日に通常例会を開きます。
- ・ 2週に亘りタイ洪水被害に対しての募金、義援金が39,123円集まりました。御協力ありがとうございました。ガバナー事務所に12月12日に送金させていただきました。

## 幹事報告 (幹事報告詳細・他クラブ週報・例会変更通知は回覧致します)

- ・ 森田ガバナー・エレクト事務所より槌田財団委員長に研修会参加の御礼が届いております。
- ・ ハイライトよねやま141号が届いております。
- ・ みちびき(青少年育成だより)が届いております。
- ・ ロータリー国際囲碁大会の案内が届いております。
- ・ 地区活動報告書を各ボックスに入れてあります。

## 年次総会

- ・ 当クラブ会員総数32名、本日の出席者数26名、クラブ細則5条第3節の規定により年次総会は成立。渡邊副会長より2012~2013年度の理事・役員・委員長の選出について指名発表され、満場一致をもって承認されました。  
会長：渡邊 正俊 副会長：谷口 康則 幹事：上原 健嗣 副幹事：富 浩一郎 会計：小野 武  
SAA：槌田 正則 職業奉仕：高橋 秀明 社会奉仕：藤田 尚徳 国際奉仕：安江 義輔 新世代奉仕：三宅 孝治

## 委員会報告

- ・ 米山記念奨学会委員会(安江委員長)：特別寄付といたしまして皆様に米山ランチを御協力いただいておりますが上半期で50,400円を送金させていただきました。ありがとうございました。

## スマイル・ボックス

- ・ 島田君-上半期会員の皆様には大変お世話になりました。
- ・ 三宅(保)君-この一年間色々とお世話になりました。よいお年をお迎えください。
- ・ 大谷君-①誕生日祝。②本日早退
- ・ 富君-①白石さん、先日はありがとうございました。②立石さん、先日はありがとうございました。③藤田さん、先日はありがとうございました。④安江さん、先日はありがとうございました。⑤三宅(照)さん、昨日はありがとうございました。

**会長 島田 静寛**

まず昨年度、11月に岸本前会長様より新地区補助金夢計画プロジェクトを提唱され、玉野ロータリークラブも玉野市の文化財地図を作成し小・中学生に配布するという教育的と青少年育成プロジェクトとして、会員皆様の御協力によりまして立ち上げることができました。

実行委員長 林 実会員総括のもと並々ならぬ御努力、御指導頂きましてありがとうございました。お蔭様で小・中学生の方にも文化財地図を紹介、配布させて頂き、また2011～2012年度倉吉地区大会には倉吉未来中心ホールにて、玉野市文化財地図の掲示される運びとなりました。

現在では夢計画プロジェクトをクラブが地区へ最終報告書提出、あわせて地区が財団へ最終報告書提出という段取りになっておるようです。

これまでに至りましたのも会員お一人お一人の温かいお心、そして来期も夢に向かって「入りて学び」  
「出でて奉仕せよ」を続けさせてまいります。

会員の皆様には一層の御協力をお願い申しあげ、上半期を終えての言葉とさせていただきます。

**幹事 富永 護**

幹事をさせて頂き半年が過ぎました。私の強い私を、広い慈悲の心で包みリードして下さる島田会長に感謝申し上げます。また、ご協力下さっている会員の皆さま、事務局の近俊さんにお礼申し上げます。幹事をさせて頂きロータリーの事の理解が深まったと思います。いや、寧ろこれまでの勉強不足を恥じております。

ロータリークラブの仕組みは素晴らしいものだと思っております。その1つに例えば、県南18ロータリー幹事会に毎月出席し幹事同志が飲み食いし、本音で語り合える場に参加出来る事を心より喜び楽しんでおります。この場で得る情報で更にロータリーに対する理解が深まったと思います。

私自身が、不熱心であったせいでしょう、我々がクラブ単位で行っている奉仕活動に対して、私自身高い評価が出来ませんでした。しかし、他クラブが同じ様な事を実施していると頑張っているなど思えるのです。そして、実際、時間と労力と汗を流してみると、玉野ロータリーも良く頑張っているのではないかと、そこそ奉仕をしているのではないかと実感が湧いてきました。

また、今更ながらに米山奨学金制度の素晴らしさを思います。ただ、金を与えるだけでなく、カウンセラーを置いて奨学生の指導、助言を行っている事は、受ける奨学生にとってどれほど心強く思える事でしょうか。若い時期にこうした制度を活用して育った人達は、親日家になってくれる事でしょう。最高の国際交流ですね。

この度、新入会員を勧誘に行く為にロータリーのセールスポイントを考えた時、改めてロータリーの素晴らしさを強く実感する様になりました。残り半年頑張りますのでご指導ご鞭撻、ご協力下さるよう、宜しくお願い致します。